



令和7年度 南小学校 秋季大運動会 赤く燃えろ！白く輝け！勝利を目指し 戦え 南っ子!!!!!!～

11月1日（土）、第10回運動会を開催しました。早朝より、多くの皆様にご来校いただき、一つ一つの種目に、温かく、力強いご声援をいただきありがとうございました。運動会では、最後まであきらめずに全力を出し切る姿、友達と協力したり応援したりする姿、担当する係の活動に一生懸命に取り組む姿など、子供たちがいきいきと輝く姿がたくさん見られました。特に、6年生は、「南小のリーダーとして小学校最後の運動会を絶対に成功させたい」という強い気持ちで練習から本番まで、力を発揮していました。

きっと、その姿勢や思いは下級生のお手本となり、伝統として引き継がれていくものと思います。
そして、この行事を通して培った力、「努力」「協力」「責任感」など、さらにそこから生まれた

「充実感」や「達成感」は、必ず次の行動につながるものだと思います。ぜひ、ご家庭でも、お子様のこれまでの頑張りを認め、次の活動への意欲につながるようお声かけをお願いします。



☆PTA役員の皆様をはじめ、保護者や地域の皆様の準備や片付けのご協力に心から感謝申し上げます。